



Association Loriol Comtat Musiques

Assemblée Générale Ordinaire du 22 septembre 2023

Compte rendu

Présents : (Voir liste d'émargement ci-jointe)
Présents : 74 choristes.
Procurations : 12

Invités : Ernest ROCHE
Jean-Paul FAGES

Excusés : Gérard BORGIO (Maire de Loriol-du-Comtat)

Ordre du jour :

- 1) Rapport moral du Président.
- 2) Rapport d'activité de la saison 2022-2023.
- 3) Présentation et approbation des comptes arrêtés au 31 août 2023.
- 4) Présentation et élection de 3 nouveaux administrateurs.
- 5) Objectifs et activités pour la saison 2023-2024.
- 6) Questions diverses.

Début de la séance : 20h35

1) Rapport moral du Président.

Rapport lu par le président Daniel FREUND

Mesdames, Messieurs, chers membres de l'association Loriol Comtat Musiques.

C'est avec une grande satisfaction que je me tiens devant vous aujourd'hui pour vous présenter le bilan moral de notre association pour l'année écoulée.

Comme chaque année, cette assemblée générale est l'occasion de faire le point sur nos activités, nos accomplissements, et nos perspectives d'avenir.



L'année dernière a été une année de transition et exceptionnelle pour notre chorale. Nous avons organisé plusieurs concerts mémorables qui ont touché le cœur de notre public.

Notre représentation à l'Auditorium Jean Moulin du Thor a été un véritable succès, et nous avons reçu des éloges pour notre performance.

Ces réussites sont le fruit de l'engagement et du talent de chacun d'entre vous.

Sur le plan financier, nous avons maintenu une gestion rigoureuse. Notre trésorerie se porte bien et notre bénéficiaire a augmenté ce qui nous a permis de continuer à investir pour notre chorale, notamment en améliorant notre matériel musical.

Nous avons accueilli de nouveaux membres avec enthousiasme, notre chorale comptait la saison dernière 98 membres et passera cette année à 123. Cependant, nous ne pouvons encore grandir, et cela nous fend le cœur de devoir refuser de nouvelles adhésions.

Merci à vous tous pour votre implication, votre bonne humeur, votre professionnalisme lors des répétitions et concerts. Ce n'est que du bonheur de voir le résultat lors de nos diverses prestations.

Un grand merci à tous nos bénévoles dévoués et aux membres du conseil d'administration pour leur travail acharné. Votre engagement a été essentiel pour le bon fonctionnement de notre chorale. Nous comptons sur vous, pour continuer à apporter votre soutien si précieux.

Je tiens à remercier également Ernest ROCHE, « notre tourneur », qui tout au long de l'année se démène et multiplie les contacts pour nous trouver des concerts et de nouveaux lieux pour nos prestations.

Et comment ne pas remercier en particulier notre Chef de Chœur Jean-Paul FAGES.

Ton travail acharné et ton engagement ont permis à notre chœur de s'épanouir et de grandir, et chaque répétition et chaque concert sont devenus des moments mémorables grâce à ta direction. Ton expertise musicale et ta sensibilité artistique ont enrichi notre expérience musicale de manière inestimable.

Merci pour toutes les heures passées à préparer chaque concert, chaque répétition, chaque chanson, pour ta patience et pour ton soutien constant.

Pour l'année à venir, nous avons de grandes ambitions. Nous prévoyons de nouveaux concerts, de nouveaux challenges, d'élargir notre répertoire et d'organiser des ateliers pour développer nos compétences musicales.

Vos idées et suggestions sont les bienvenues, car elles contribueront à façonner l'avenir de la chorale pop.

Nous n'avons pas été sans rencontrer des défis au cours de l'année.

Certains concerts ont demandé un effort considérable, mais c'est grâce à notre détermination collective que nous les avons surmontés.

Nous devons également rester vigilants face aux contraintes budgétaires et logistiques.



Pour accroître notre visibilité, nous allons renforcer nos efforts de communication. Les réseaux sociaux, notre site web et nos relations avec les médias locaux joueront un rôle clé dans la promotion de nos activités.

En conclusion, l'année passée a été une année remarquable pour notre chorale. Votre dévouement, votre passion pour la musique, et votre sens de la communauté sont les forces qui nous animent. Je suis convaincu que, ensemble, nous pouvons accomplir encore plus dans les années à venir.

Je vous remercie pour votre confiance et votre engagement envers "La Chorale Pop", et je suis sûr de pouvoir associer l'ensemble des membres du conseil d'administration à ses remerciements, et nous sommes impatients de travailler avec vous pour réaliser nos rêves musicaux et renforcer notre chorale encore davantage.

Je vous invite à poser des questions ou à partager vos commentaires. Votre voix compte, car c'est ensemble que nous chantons la mélodie de notre chorale.

Je vous remercie.

2) Rapport d'activité de la saison 2022-2023.

Rapport lu par le secrétaire Alexandre ERRERA

Le présent rapport d'activité a pour but de récapituler les principales réalisations, événements et activités de la Chorale Pop au cours de la saison 2022/2023. Il mettra en lumière nos accomplissements, nos défis et nos perspectives pour l'avenir.

La chorale a élargi son répertoire musical en incorporant 12 nouveaux titres la saison dernière. Avec la même variété de genres et de styles. Nous avons même innové sous l'impulsion de Jean-Paul en intégrant des solistes venant du chœur dans un de nos titres « Casting ».

Nous avons réalisé cette saison :
34 répétitions (entre les lundis et mercredis).
2 samedis de répétition.
2 répétitions spéciales hommes.

La saison a été également très riche en concerts et en animations.

7 concerts au programme :

Le 23 octobre 2022 à Courthézon (octobre rose).

Le 3 décembre 2022 à Mazan (Téléthon).

Le 28 janvier 2023 à L'Isle-sur-la-Sorgue.

Le 11 mars 2023 à Sérignan-du-Comtat.

Le 03 juin 2023 à l'Auditorium du Thor.

Le 24 juin 2023 à Loriol-du-Comtat.

Le 25 juin 2023 à Vaison-la-Romaine avec le Chœur Gospel.



Nous avons également participé les 20 et 21 mai 2023 au 1^{er} festival de chorale organisé par nos amis du Chœur Ensemble à Vedène et réalisé 2 « minis » concerts.

La saison 2022/2023 a été une période riche en accomplissements et en défis pour la Chorale Pop.

Nous sommes reconnaissants envers nos choristes, notre chef de chœur, nos bénévoles et notre public. Nous sommes impatients de poursuivre notre voyage musical et de partager notre passion pour le chant choral avec le monde... !

3) Présentation et approbation des comptes arrêtés au 31 août 2023.

Bilan financier présenté par le trésorier Bernard CLEMENT

C'est une responsabilité de gérer l'argent des autres.

Mais c'est un plaisir de travailler avec cette belle équipe toujours dans l'écoute et la bonne humeur.

Je vais donc aujourd'hui vous rendre compte de l'utilisation de l'argent de la chorale, c'est-à-dire notre argent à tous. Je vais donc de voir vous asséner quelques chiffres.

Quelques généralités et ordres de grandeur :

Le chiffre d'affaires de la chorale est d'environ 30k€ (30 000€)

Les recettes sont apportées à 50% par les cotisations des adhérents, à 50% par les concerts.

Les salaires et cotisations du chef de cœur représentent la moitié des dépenses.

Compte-rendu financier :

Au 31/08/22 solde bancaire 11.103,33€ caisse espèces 232,51€

Au 31/08/23 solde bancaire 12.915,21€ caisse espèces 748,77€

2 chèques non débités -1.112,80€

Résultat annuel $12.915,21 - 11.103,33 - 1.112,80 + 748,77 - 232,50$

$= 699,08€ + 516,26 = 1.215,34€$

Nous constatons un exercice positif à hauteur de 1.215,34€



Les dépenses : 28.685,92€ par ordre décroissant (arrondies à l'Euro près)

Salaire chef de cœur et cotisations associées : 15.004,00€

Location matériels et salles : 4.530,00€

Achat de matériel son et lumières : 3.926,00€

Factures techniciens : 1.700,00€

Restaurations bénévoles et adhérents : 1.072,00€

Location garage : 1.020,00€

Assurances garage et activités : 556,00€

Autres dépenses : 877,00€

Les recettes 29.385,00€+253,00€= 29.638,00€

Les adhésions : 14.825,00€

Subvention municipale : 700,00 (merci à la municipalité)

Ventes billets Le Thor et Loriol : 10.810,00€

Concerts vendus : 2.600,00€

Autres sponsorings : 450,00€ (merci Rachel)

Ventes grenier : 253,00€

Notre chorale se porte bien et n'a pas de souci de fonctionnement, mais il conviendra de rester vigilants :

- Souvenons-nous de l'année Covid qui nous avait fait perdre 10k€
- Nous ne sommes pas à l'abri d'un concert impayé, d'une mauvaise soirée (par exemple un concert de Loriol annulé pour cause météo = 3.000,00€ de perte)

Nous avons dégagé un petit excédent (1.215,00€) malgré un investissement de 3.926,00€ en matériel.

Si nous pouvons assurer 7 concerts par an c'est grâce à notre autonomie en sonorisation et lumières, aux compétences de notre président et de nos bénévoles dévoués.

Un grand merci à tous.



Nous avons vu que nos recettes provenaient à 50% environ de nos concerts, il est donc primordial de remplir nos salles et surtout lorsque nous sommes organisateurs.

Merci pour votre confiance, Vive la chorale.

PS : À tout moment de l'année, vous pouvez me poser vos questions sur la vie pécuniaire de notre association. Les chèques seront déposés vers le 10 des mois Octobre, Janvier et Avril, sauf cas particulier.

4) Présentation et élection de 3 nouveaux administrateurs.

3 nouveaux postes d'administrateurs sont à pourvoir suite à la dernière modification de statut.

A ce jour 2 candidats sont déclarés :

Michel BEGNIS

Magalie DARDUN

A la question du président à savoir : Y a-t-il d'autre candidature ?

2 autres personnes se sont déclarées :

Jean GARCIN

Christophe TRENTIN

Un vote à bulletin secret est donc nécessaire.

Résultat du vote :

Nombre de votants : 74

Nombre de bulletin blanc ou nul : 0

Nombre de bulletin exprimé : 74

Ont obtenu :

Magalie DARDUN : 63 voix

Michel BEGNIS : 58 voix

Christophe TRENTIN : 54 voix

Jean GARCIN : 42 voix

Sont donc élu administrateur de l'association Loriol Comtat Musiques :

Magalie DARDUN



Michel BEGNIS

Christophe TRENTIN

Vu l'implication de Jean GARCIN au sein de l'association le président propose qu'il soit invité lors des conseils d'administration pour assister et participer au débat sans avoir le droit de vote.

Personne ne s'oppose à cette mesure.

5) Objectifs et activités pour la saison 2023-2024.

- Ernest ROCHE présente les concerts à venir. Ces dates seront mises sur le calendrier disponible sur l'espace adhérents.
- Jean-Paul FAGES expose à l'assemblée ses vues sur cette nouvelle saison.
- Il expose ensuite le projet de cours de technique vocale. Ils seront mis en place un peu plus tard dans la saison
- Le Président informe l'assemblée de la création d'une commission communication avec Althéa FREUND qui va s'occuper de faire vivre les réseaux sociaux et de Yves HUET qui continuera le travail commencé avec le président pour mettre à disposition photos et vidéo à l'ensemble des choristes.
- Rappel du fonctionnement de l'espace adhérent et du groupe Facebook Choriste Chorale Pop.
- Présentation des nouvelles tenues : Gilet noir.
- Présentation de la soirée Repas dansant du 1^{er} décembre 2023

6) Questions diverses :

RAS

Fin de séance : 21h00

Le Président
FREUND Daniel

Le Secrétaire de séance
ERRERA Alexandre